

Kelly Galbraith is a CBC National Radio Music Producer currently producing 'Choral Concert'. As well, she continues to work on special projects from Saint John, NB like the annual 10 hour 'Joy to the World' Christmas Special, 'CBC Classroom Music Challenge' and she creates programming from that is heard across the Radio Two Network as well as on Digital Music Streams. Kelly is also the founder and Artistic Director of Cantores Celestes Women's Choir and has led an unauditioned mixed chorus of over 100 voices for Manulife Financial for over 29 years. She is also the Music Director of the Saint John Men's Chorus.

Kelly Galbraith est productrice de musique à la radio nationale de la CBC et produit actuellement l'émission « Choral Concert ». De plus, elle continue de travailler sur des projets spéciaux à partir de Saint John, au Nouveau-Brunswick, dont le spécial annuel de Noël « *Joy to the World* », qui est d'une durée de dix heures, le « *CBC Classroom Music Challenge* » (défi lancé par la CBC pour les classes de musique), et elle crée une programmation qui est entendue sur le réseau *Radio Two* ainsi que sur les plateformes de diffusion de musique numérique en continu. Kelly est également la fondatrice et la directrice artistique du chœur de femmes *Cantores Celestes* et dirige depuis plus de 29 ans un chœur mixte (sans audition) de plus de 100 voix pour la Financière Manuvie. Elle est également la directrice musicale du *Saint John Men's Chorus* (Chœur d'hommes de Saint John).